
-------- Ursprüngliche Nachricht -------- 

Von: Niklas.Kielhorn@web.de  

Datum: 21.12.22 14:42 (GMT+01:00)  

An: "Schwarz, Franziska" <schwarz@bad-gandersheim.de>  

Betreff: Externe Mail: Anfrage zur Jugendpartizipation  

  

Sehr geehrte Frau Schwarz,  

liebe Franziska,   

im Jahr 2017 hat die SPD-Fraktion einen Antrag zur Jugendpartizipation gestellt, bei dem es auch um 

die Etablierung einer dauerhaften Jugendbeteiligung in unserer Stadt ging.  

Im Rahmen von Gesprächen eines im Anschluss gebildeten Arbeitskreises haben die Kinder und 

Jugendlichen ebenfalls über die Möglichkeit und den Wunsch der Gründung eines Jugendbeirats 

gesprochen.  

Seitdem haben wir länger keinen aktuellen Sachstand zu diesem Teilprojekt, dass uns besonders am 

Herzen liegt, bekommen.  

  

Deshalb folgende Anfragen an das entsprechende Fachamt mit der Bitte um – am besten persönliche 

– Antwort im Januar-VA.   

1. Wie ist der Sachstand zum Projekt „Jugendbeirat“ ? 

2. Was sind die nächsten Schritte zur Gründung eines entsprechenden Beteiligungsgremiums ?  

3. Wie ist der Zeitplan für die Realisierung des Projektes ? 

4. Welche Kinder- und Jugendliche sollen hierbei eingebunden werden und wie soll für das 

Projekt geworben werden ? 

5. Welche Mittel müssen der Verwaltung zur Umsetzung zur Verfügung gestellt werden ?  

  

Zur Diskussion der Antworten und des Themas beantrage ich hiermit einen Tagesordnungspunkt für 

die Januar VA-Sitzung.  

Für Rückfragen stehe ich selbstverständlich zur Verfügung.   

  

Mit besten Grüßen  

Niklas Kielhorn 

  

Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Gandersheim  

 


